

LARD-FRIT



DELACROIX: LA BATAILLE DE
CONSTANTINOPLE (DÉTAIL)

RENTÉE DES CLASSES

Nous sommes donc bien d'accord : LARD-FRIT attaque sa dernière ligne droite. Encore treize numéros, et je mets la clé sous la porte. Ça va aller vite...

Merci pour vos cartes de vacances. Pas besoin de s'allonger un rail pour la rentrée, je suis gonflé à bloc comme une loco.

Les pistons de la machine à imprimer tournent à fond les manettes. Le roman de Gudule est en préparation. Sortie Octobre, comme prévu.

Grand'mère va bien, mais ma belle-mère a des problèmes de circulation. Mes parents déménagent bientôt. Ils vont fêter leurs 35 ans de mariage sur un bateau-mouche.

Tiens, mon fils rentre à la grande école. Putain, ça passe vite. Ma copine a peint des toiles tout l'été. Quand à moi, j'ai pas grandi, mais j'ai grossi. (J'ai appris à faire la terrine de foies de volailles au porto). J'ai chopé le virus informatique depuis que j'ai acheté un ordinateur. (Apple 2,48K). Pour ceux que ça intéresse, je viens d'écrire un programme marrant : « LE VAMPIRE FOU ». (disponible sur disquette. C'est un jeu en haute résolution graphique, avec des sons, du suspense etc. 100 balles.)

Merde, j'ai juste assez de place pour vous bisser tous et pour vous dire une chose vachement importante que j'avais oubliée et qui vous concerne. C'est tout le message qui lit



SEDOTTA E ABANDONNATTA

C'était une fois, on faisait un concours de flipper dans le troquet chez Madame Irène. Voilà ma copine Rita qui se pointe. « Viens jouer avec nous, on lui dit, c'est super ! » Mais elle répond : « pas question, j'ai horreur des appareils électriques. » Nous, on s'occupe plus d'elle et on continue à jouer. Une heure plus tard, Rita ayant terminé son rosé et moi ma partie, on se barre toutes les deux et elle m'invite chez elle. La nuit commençait à tomber, il faisait sombre dans la piaule, Rita cherche à tâtons son briquet et allume une bougie. « Y a grève de l'EDF ou t'as fait sauter le disjoncteur ? » je lui demande. Elle me répond : « ni l'un ni l'autre, j'ai pas l'électricité ». Et elle m'explique qu'elle a un problème vis-à-vis de l'énergie électrique depuis qu'à l'âge de huit ans elle a été violée par un vibromasseur télécommandé par un ordinateur lui-même programmé par un robot de type ZX 99 99 auto-informatisé à autonomie limitée. Depuis, elle a un blocage. Elle a bien essayé d'aller chez un psychiatre, mais elle est pas arrivée à sonner à la porte, la vue de la sonnette produisant en elle une terreur panique mêlée d'une répulsion à effet dégueulatoire. Mais finalement, tout ça n'est pas si terrible, vu que ça n'empêche pas Rita de ressembler à Marlène Jobert quand on la regarde de près, et que d'ailleurs le café moulu à la main a bien plus d'arôme. Comme quoi, les traumatismes, c'est quand même pas si grave que ça ! GUDULE



IRMA L'ANDOUILLE vient de
nous pondre un œuf vénéneux

LES CONSEILS DU DOCTEUR WLADIMIR ACLE

Je voudrais faire cuire des artichauts qui restent bien verts dans un fait-tout dont l'intérieur demeure bien blanc. Comment m'y prendre ?

Il est certain que les artichauts ont tendance à prendre, une fois cuits, une teinte brunâtre peu appétissante et qu'ils sont susceptibles de ternir l'intérieur de votre fait-tout. Pour remédier à ces inconvénients, verser un peu d'acide chlorhydrique dans l'eau de cuisson. Les parois de votre récipient seront décapées cependant que les artichauts auront une teinte vert tendre du plus bel effet. En raison de la forte corrosion de l'acide, il faut compter 10 gouttes seulement d'acide pour un litre d'eau et par contre prévoir 12 artichauts pour une seule personne.

Pouvez-vous me donner le moyen d'identifier un Rossignol du Japon ?

Bien entendu. Nous supposons que vous venez d'acheter l'un de ces mélodieux et plaisants volatiles, savamment dénommés **Liothrix Lutea**. Vous voulez être certaine de n'avoir pas été victime d'une tromperie et vous assurer que votre petit compagnon ailé appartient bien à l'espèce désirée. Voici un truc extrêmement simple : Prenez une boussole et ouvrez la cage sur votre terrasse. Si votre pensionnaire prend son essor en direction de l'est, plus aucun doute n'est permis : C'était bien un Rossignol du Japon !

Pierre FERRAN

MAIS QU'EST CE QU'ELLE FOUT BON DIEU. CA VA BIENTÔT FAIRE UNE SEMAINE QU'ELLE EST PARTIE. J'LA VOIS ENCORE S'ÉLOIGNER, SA SILHOUETTE. « JE VAIS FAIRE UN PEU DE PLOUVÉE... ». « TU N'OUBLIES RIEN MA CHÉRIE? ». « MOI AUSSI JE T'AIME » ELLE N'AVAIT PAS ENTENDU. POURVU QU'IL NE LUI SOIT RIEN ARRIVÉ.



L'AFFICHE QUI DÉRANGE

Quand j'ai amené mon projet d'affiche au parti, j'ai eu mon petit succès. Que du lettrage. Lettres rouges sur fond vert. Ça allait droit à l'essentiel : « Martin... t'es qu'un enculé ! » Les autres ont trouvé ça génial.

Pourtant... il a fallu retravailler tout ça. C'est vrai que ce n'était qu'un premier jet. « Martin », par exemple, c'était le nom du candidat rival, et c'était un peu direct. D'un point de vue purement juridique, on pouvait pas écrire ça. Quant au dénominatif « enculé », là encore, on pouvait nous attaquer pour diffamation. On s'est donc penché tous ensemble sur le projet pour modifier légèrement le slogan. C'est Mercier qui a eu l'idée géniale : on a gardé les mêmes couleurs et le même lettrage, mais on a changé un peu la forme du message. A la place de « Martin », on a mis « La droite » et à la place de « T'es qu'un enculé »,... « Nous berne ».

« La droite nous berne » : cette fois-ci, avec ce ton franc et direct, les élections sont dans la poche. Affichiste révolutionnaire, quel beau métier.

KAFKA

A 28 ANS ANTOINE POGNE
ECHAPPAIT DE JUSTESSE AU SERVICE
NATIONAL GRACE AUX COUILLES DE
BOEUF QUE LUI AVAIT PRÊTÉ
SON PÈRE!... SACRÉ ANTOINE!



GROS MAX ET LES FAITS D'AILLEURS

Gros Max enfilait son blouson quand un bourdonnement grave lui fit tourner la tête vers le jardin. Là où aurait dû croître poireaux, navets et salades, reposait une grosse sphère lumineuse. Une ouverture ovale s'y dessina et un être bizarre apparut. Une sorte de grand cône rougeâtre muni de longs tentacules. Il s'avança, sans même toucher le sol. Gros Max recula ; la rencontre du 3ème type c'était pas son genre. L'être se stabilisa à un mètre de lui. Un tentacule se détendit et inscrivit en lettres fluorescentes : CONDUISEZMOI AVOTRE CHEF. Pas très rassuré, Gros Max glissa le long du mur vers sa Malagutti. — « Tu prends ton machin ou tu viens à pied ? » Un tentacule s'agita de nouveau : CONDUISEZMOI AVOTRE CHEF. — « O.K., on y va ». Le voyage vers l'usine se déroula sans incidents, le visiteur de l'espace se contentant de flotter à un mètre du sol derrière Gros Max. Une fois arrivé à l'usine, Gros Max se dirigea vers le bureau de son chef d'atelier. Il fit des présentations rapides puis, jugeant sa tâche terminée il se retira. La discussion qui suivit fut brève. Il fut convenu que l'être de l'espace serait engagé comme veilleur de nuit et payé au S.M.I.G. Sans qualification spéciale, il ne pouvait pas espérer plus.

KLEUDE

"UNE CATHÉDRALE
CE SONT DEUX MAINS QUI
S'UNISSENT EN PRIÈRE."

(RODIN)



L'HÉRITAGE HUMAIN

J'étais un verrat de jais, un gros porc couvert de longues soies noires, et je me vautrais dans la boue du ruisseau. Seuls mes naseaux et mes oreilles étaient exposés à la morsure du soleil matinal. Mais il a fallu qu'une troupe de cochons roses viennent me déloger à coups de groin pour prendre ma place.

Tout à coup j'étais un mouton, à l'aise au milieu d'une centaine de mes frères. Il a fallu qu'on nous parque dans un enclos grillagé. « Mèèè, fascistes ! Mèèè, stals ! Mèèè, kapos ! » m'époumonais-je en pure perte : ils s'étaient mis à trois (plus un chien) et nous n'étions qu'un troupeau.

Et je me suis réveillé au milieu du camping campagnard, avec l'herbe humide qui faisait floc-floc sous le tapis de sol. Tandis que grognements et bêlements s'estompaient dans le fond sonore, je me suis senti heureux d'être humain...

Pascal J. THOMAS



DÉTRESSE

Les animaux m'énervent. Ils sont toujours les meilleurs. Un pigeon bat de l'aile jusqu'à 10 fois par seconde. Et un colibri jusqu'à 50 fois !

Un éléphant peut se goinfrer 50 kg de foin par jour. Un tigre, 8 kg de viande. L'otari, 5 kg de poisson.

Le mériones, qui est un rongeur, peut effectuer jusqu'à 224 accouplements en 2 heures !

Un corbeau peut vivre jusqu'à 100 ans et une tortue jusqu'à 150 ans !

Il est huit heures du soir. Je viens de battre 48 fois de l'aile. C'est moins que le colibri. J'ai mangé 37 kilos de foin. C'est moins que l'éléphant. Malgré la sauce au vin, je n'ai avalé que 6 kilos de viande. Et 3 kilos de poisson. C'est moins que le tigre et l'otari. Je me suis masturbé 192 fois. C'est moins que le meriones.

Mon Dieu, laissez-moi vivre encore 150 ans, je vous en conjure...

Jean-Louis LE BRETON



LARD-FRIT

LARD-FRIT N°17 : FORMULE

| | |
|--|---------|
| Pholcodine de GOOSSENS | 0,133 g |
| Thiophène de KLEUDE | 1,00 g |
| Carboxylate d'HERLE | 0,25 ml |
| Soluté de FERRAN | 0,08 g |
| Parahydroxy d'UCCIANI | 1 l |
| Benzoate de GUDULE | 100 ml |
| Permétol de LEFRED-THOURON | 0,01 g |
| Trypsine de THOMAS | 1 MT |
| Diclofénac de DARLEY | 50 mg |
| Paracétamol de KAFKA | 0,01 cm |
| Ribonucléase d'HAEL | 20 u |
| Chlorydrate de BADET | 2,5 ml |
| LE BRETON excipient Q.S.P. pour 1 numéro | |

Posologie : injection par voie ophtalmologique.
Un numéro par mois plus un Hors-Série de
temps en temps. Contre indiqué en cas
d'ablation de la rate.

Fabriqué par les laboratoires Lard-Frit. Directeur
Le Breton. Photocompo Goupil (68-69.08.29).
Impression Rotographie (859.00.31). ISSN 0292-
6148. Abonnement : 50 francs. 34 rue Henri
Chevreau, 75020 Paris.